

館下仮設住宅たより 3月号!!

館下仮設の皆さんこんにちは^ ^

今年は、雪の多い年ですね、雪降るたびに

潤お父さん、 中山 君、 マキ子

お母さんには、雪かきして頂き感謝申し上げます。まだまだインフルエンザも流行していますので外からきたら手洗いうがいは、忘れずに!! 今月は、10日に 秀市さん夫妻がこの仮設から第1号の引越しです。2年近くも一緒に暮らすと淋しいですね。

出会いもあれば別れもあります、皆さん自立して一歩一歩前進しているのですね。

先月もいろいろな行事に参加して頂きありがとうございました。

8日のお誕生会をかわきりに10日には、沖縄のポップスライブがあり、さんしんに合わせ住民の皆さんも楽しく歌ってましたね。

13日には、動作法があり3名の方が参加して頂きました。

18日には、立命大学の学生さんと先生が来訪し、ちょっと変わったトランプをしたりカルタ大会は、皆さん

夢中になり楽しかったですね^^

先生は、たくわん漬け初めて食べたと言いおいしい!!と言ひながら食べてました。

21日と25日には、住民の皆さんで3.11の灯りの灯火に向けてワックスボール作りをしました。

27日には、ひかるちゃんライブがあり今回は、外部からも聞きに来て下さいました。

楽しかったですね^^ 最後に受けた恩を心に刻むと縁に繋がる、縁を大切にすると運が生まれる、運を繋ぐと良い笑顔になると言い、笑顔が保つと周囲に愛があふれると私は、思います。

3月の行事予定

●1日一中生ボランティア ●5日カリタスお茶会 ●8日夢灯りとお別れ会

●13日動作法 ●14日お誕生会 ●19日カリタスお茶会 ●21日マジックショー●生協お茶会

